

---

# pourchassées par la police, les prostituées de Lyon se sont réfugiées en l'église St-Nizier

---



## Lettre à la population :

Ce sont des mères qui vous parlent. Des femmes qui essayent d'élever, seules, leurs enfants le mieux possible, et qui ont peur aujourd'hui de les perdre. Oui, nous sommes des prostituées, mais si nous nous prostituons, ce n'est pas parce que nous sommes des «vicieuses» : c'est le moyen que nous avons trouvé pour faire face aux problèmes de la vie.

La société a l'habitude de nous juger, et de nous rejeter dans un ghetto de mépris ou de pitié. Nous sommes considérées comme des femmes «sales», «anormales», et cependant les gens disent : «Il en faut».

Parce que «il en faut», la loi française n'interdit pas la prostitution et, en principe, nous sommes des citoyennes comme les autres. Mais parce que la société a honte de «nous vouloir», on nous traite comme des délinquantes, comme des êtres sur lesquels la police peut exercer tous ses pouvoirs répressifs.

Veut-il redorer le blason de la police lyonnaise élaboussée par «l'affaire de Lyon» de 1972 (la découverte de policiers qui étaient proxénètes)? Veut-il se faire élire maire dans une ville «propre»? Veut-il nous acculer à demander la réouverture des maisons closes, source de revenus intéressants pour l'Etat? Toujours est-il que Monsieur Poniatowski a ordonné à la police lyonnaise de nous accabler de procès-verbaux (nous en avons trois, quatre par jour, d'un montant de 160 F. l'un : l'Etat n'est pas perdant...), et même de nous jeter en prison.

Depuis quelques semaines, en effet, nous sommes les unes après les autres traînées devant les tribunaux de police de Lyon et de Villeurbanne pour y répondre de récidive à l'article R 34 du Code Pénal qui sanctionne «l'attitude de nature à provoquer la débauche». Qu'est-ce qu'une telle attitude? Qu'est-ce que la débauche? Les juges sont bien incapables de répondre, et nous sommes condamnées à des peines de prison sous l'accusation ridicule d'avoir fait des sourires aux passants de sexe masculin!

**NOUS N'IRONS PAS EN PRISON POUR CELA!** Des femmes devraient être actuellement incarcérées : nous les avons soustraites à la police et, aujourd'hui, nous nous sommes réfugiées dans une église. **ELLES N'IRONT PAS EN PRISON! AUCUNE D'ENTRE NOUS N'IRA EN PRISON!** Ou alors, la police devra nous massacrer pour pouvoir nous y entraîner. Nous, nous lui opposerons une résistance passive.

Nous sommes les victimes d'une politique injuste. Nous ne vous demandons pas de défendre la prostitution, mais de comprendre qu'ils n'ont pas le droit de nous faire ce qu'ils nous font en ce moment. Personne n'a jamais pu changer de vie en recevant des coups de matraque. Soyez avec nous contre l'injustice qui nous accable! Après, nous pourrions discuter pour savoir si la société a besoin de la prostitution...

### **DANS L'IMMEDIAT, NOUS EXIGEONS :**

- La suppression immédiate des peines de prison.  
«nos enfants ne veulent pas leur mère en prison»
- La fin de l'arbitraire en matière de procès-verbaux (plus d'amende parce qu'on sait que telle personne se livre à la prostitution).
- Le respect des personnes, dans les attitudes, les actes, les paroles...